

Neu eingekleidet dank «Support your Sport»

Dank der Migros-Aktion kamen die Twirling Majoretten Brig zur neuen Marschuniform und die Nachwuchsteams des EHC Raron zum Matchdress.

Text: Andreas Tschopp



Unten: Die neu angeschafften Dresses für den Nachwuchs des EHC Raron, Junioren und Elite des Klubs befinden sich derzeit noch im Sommertraining.



Bei der Aktion Support your Sport der Migros mitzumachen, war eine grosse Chance für uns. Zum einen, um unserem Traum näherzukommen, zum anderen, um Neumitglieder zu gewinnen.» Das hält Sarah-Maria Zbinden fest, Marketingverantwortliche der Twirling Majoretten Brig. Diese haben bei der Unterstützungsgaktion für Vereine während der Coronapandemie 2641 Bons im Gesamtwert von 499 Franken zusammengetragen. Das Geld wird von den Briger Majoretten in die Anschaffung einer neuen Marschuniform für die Minis, die Jüngsten im Verein mit 29 Aktivmitgliedern, investiert.

Derzeit tragen die Mädchen beim Erlernen der Grundfiguren

des Twirlings noch eine mehr als 15-jährige Uniform mit dunkelrotem Jupe und Beret. Seit 2011 die Marschuniformen der Fortgeschrittenen erneuert wurden, «sind wir am Sparen, um endlich auch den jüngsten Mitgliedern eine modernere Uniform zu ermöglichen», erklärt Zbinden. Dank des finanziellen Zustups aus der Migros-Aktion «sind wir unserem Traum etwas nähergekommen». Die Briger Twirling Majoretten gibts seit 1979. Nun hoffen sie, ihren Traum so bald wie möglich zu verwirklichen.

Mit Hockeyschule und Kids Cup Schon wesentlich weiter ist der EHC Raron. Alle Nachwuchsteams hat er bereits mit neuen Dresses ausgestattet. Auf diesen

ist auch das neue Logo des Vereins aufgedruckt. Dieser hat über 19 000 Bons erhalten bei der Aktion «Support your Sport» und 3054 Franken an Spenden. «Der Migros-Beitrag alleine genügt natürlich nicht, half aber immens», sagt Frank Brux, der den Nachwuchsbereich leitet.

Der in den Fünfzigerjahren gegründete Verein, dessen erste Mannschaft in der 2. Liga Eishockey spielt, investiert viel in die Nachwuchsausbildung. Neben der Hockeyschule, in der Kindern das Eislaufen beigebracht und Buben und Mädchen der Einstieg ins Eishockey ermöglicht wird, führt der Club dieses Jahr am 25. September erstmals den Kids Cup Raron durch. Es handelt sich um ein



Majoretten

Twirling oder auf Deutsch Stabdrehen ist Jonglage mit einem Metallstab (Bäton), begleitet von Musik. Die Darbietung stammt von den Auftritten der Majoretten. Das französische Wort Majorette hat seinen Ursprung beim Militär. So werden junge Frauen in Uniform bezeichnet, die in Umzügen mitlaufen und nach einer Choreografie mit dem Twirlingstab herumwirbeln.

Mehr Infos: showtwirling.ch, zum EHC Raron: ehc-raron.ch. **Liste der unterstützten Vereine:** supportyoursport.migros.ch/beitragliste

Turnier mit den besten U9- und U11-Teams aus diversen Regionen (u. a. Chamoni). Diese messen sich auf dem kleinen Feld in 20-Minuten-Matches mit je vier Spielern. Der Anlass war laut Brux schon für Herbst 2020 geplant, musste aber wegen Corona verschoben werden.

Zwei Jahre Arbeit für eine Show Die Twirling Majoretten aus Brig marschieren üblicherweise bei Musikfesten der Stadt- und Jugendmusik voraus und wirbeln mit dem Stab in der Hand in der Luft herum. Letztmals war das beim Kantonalmusikfest 2019 in Naters der Fall. Im selben Jahr feierte der Verein auch sein 40-jähriges Bestehen mit einer grossen Bühnenshow. Doch derzeit sind noch keine neuen Auftritte der Briger Majoretten geplant. Üblicherweise führen sie jedes fünfte Jahr eine neue zweistündige Show auf, auf die sich die Mädchen zuvor zwei Jahre intensiv vorbereiten.

Ein Teil der Minis der Twirling Majoretten Brig posiert noch in der alten Uniform.

Unten: Gruppenbild der Briger Majoretten in Marschformation 2018 in Visp



Der EHC Raron, der seit 2019 in einer neuen Eishalle spielt, wartet seinerzeit mit einem interessanten Angebot für Einsteiger auf. So bekommt bei den U9 ein Kind eine komplette Ausrüstung mit Eishockeystock zur Verfügung gestellt, wofür die Eltern mit dem Mitgliedsbeitrag pro Saison «nur 160 Franken bezahlen», merkt Frank Brux stolz an. Im Ausbildungskonzept verfolgte der EHC die Vision, die GCK Lions im Oberwallis zu werden, indem er Gross-Clubs laufend mit gut ausgebildeten Spielern «beliefer», sagt der Nachwuchsleiter.